



Préavis de grève CGSP le 27 février.

Création : mercredi 7 février 2018 16:04

Pourquoi le SNPS ne le soutiendra-t-il pas ?

Le SNPS a pris acte ce jour du préavis de grève déposé par la CGSP pour le 27 février 2018 concernant les pensions.

Notre organisation ne soutiendra pas cette action.

- Parce que nous l'estimons précipitée et improductive à ce stade
- Parce que l'autorité ne s'est encore prononcée en rien concernant la pénibilité du métier pour les membres du personnel des services de police notamment
- Parce que nous avons rendez-vous avec les Ministres JAMBON (Intérieur) et BACQUELAINE (Pensions) lors du Comité de Négociations du 28 février prochain, afin d'aborder avec eux deux dossiers essentiels pour nos affiliés : le cahier de revendications (salaires) et les pensions
- Parce que nous voulons axer nos revendications sur la spécificité de notre métier et exclure toute considération politique de notre action
- Parce que nous voulons prouver à l'autorité que notre métier mérite une attention et une considération spécifique

Si, à l'issue de cette entrevue avec les Ministres, nous devons constater que nous ne sommes pas respectés, alors, soyez assurés que notre réaction serait à la hauteur de l'affront et que nous ferions appel à vous pour des actions dures !

Nous vous tenons informés !

PLUS FORTS ENSEMBLE !